

W8484-230323

Questions and Answers/Questions et réponses

- 1) Is there a specific reason for the ACAN? // Y a-t-il une raison spécifique pour le PAC ?

As per section 5.0 of the ACAN, the pre-identified supplier is the only supplier that can meet all the mandatory criteria as listed in Section 3.0. No other supplier is capable of providing sufficient rooms, suites, parking, and conference rooms on the selected dates within the determined geographical region.

Conformément à la section 5.0 du PAC, le fournisseur sélectionné à l'avance est le seul fournisseur qui peut respecter tous les critères obligatoires figurant à la section 3.0. Aucun autre fournisseur n'est en mesure de fournir suffisamment de chambres, de suites, de places de stationnement et de salles de conférence aux dates sélectionnées dans la région géographique définie.

- 2) Is there a reason the geographical location has been amended from previous years? // Y a-t-il une raison pour laquelle l'emplacement géographique a été modifié par rapport aux années précédentes ?

It is within the Commanding Officer and planner of the third location decompression's (TLD) discretion to set the third location decompression boundary in Cologne to ensure operational effectiveness. The previous boundaries were established by TLD CO based upon the operational effectiveness requirements at that time while continuing to focus on ease of access to centralized shopping/dining and cultural experiences.

Il est à la discrétion du commandant et du planificateur du décompression dans un tiers lieu (DTL) de définir la frontière à Cologne pour assurer l'efficacité opérationnelle. Les limites précédentes ont été établies par le commandant DTL sur la base des exigences d'efficacité opérationnelle à ce moment-là tout en continuant à se concentrer sur la facilité d'accès aux expériences centralisées de shopping / restauration et culturelles.